
Frau Rickus berichtete über die aktuellen Maßnahmen wie folgt: 
 
1. Gebäudesanierungen 
 
 GS Niederpleis - Alte Heerstraße 
 Derzeit wird die Heizungsanlage saniert, die Fertigstellung soll noch vor Beginn der 

Heizperiode erfolgen. Dies ist eine Maßnahme aus dem Konjunkturpaket II. 
 
 RS Menden 
 Die Fertigstellung der Außentreppe kann erst zum Ende der Herbstferien erfolgen, da 

bauphysikalische Mängel an der vorh. Abdichtung festgestellt wurden. 
 Mit der Asbestsanierung im Fußbodenbelag des Fahrradkellers wird nächste Woche 

begonnen. 
 
 SZ Niederpleis 
 Der I. BA der Sanierung der Lüftungsanlage ist bis auf die Inbetriebnahme der optimierten 

Regelung abgeschlossen. Die Schlussabnahme der Anlage soll noch in dieser Woche 
erfolgen. 

 Der II. BA der Sanierung der Lüftungsanlage umfasst den Bereich der Sport- und 
Gymnastikhallen sowie der Dusch- und Umkleideräume. Derzeit wird von dem beauftragten 
Ingenieurbüro die Vorplanung erstellt. Mit der Ausführung der Arbeiten soll Anfang 2011 
begonnen werden. Dies ist ebenfalls eine Maßnahme aus dem Konjunkturpaket II. 

 
 
2. U3-Ausbau 
 
 KiTa Alter Bahnhof 
 In dieser Woche erfolgt der Baubeginn der Feuchtesanierung im KG. 
 
 KiTa Gutenbergstraße  
 Die Arbeiten im Bestand wurden bis zum Ende der Ferien der Einrichtung fertig gestellt. Die 

Fenster im Anbau sind montiert, derzeit erfolgt der Innenausbau. 
 
 KiTa Siegstraße  
 Die Arbeiten im Bestand wurden bis zum Ende der Ferien der Einrichtung fertig gestellt. In 

der 39. KW werden die Fenster im Anbau eingebaut, danach erfolgt der Innenausbau. 
 
Frau Täuber berichtete über den derzeitigen Sachstand bezüglich des Neubaus der Mensa 
Schulzentrum Niederpleis:  
 
3. Mensa 
 
 SZ Npl., Container-Mensa  
 Die Anlage wurde zwischenzeitlich aufgebaut und in zum Schuljahresbeginn pünktlich in 

Betrieb genommen. 
 SZ Npl., Neubau Mensa  



 Die Planungen zum Projekt laufen auf Hochtouren, trotz sehr engem Zeitrahmen liegen wir 
bislang im Zeitplan. Die erste Ausschreibung wurde durchgeführt, die zweite läuft derzeit. 
Nach aktuellem Sachstand wird der Kostenrahmen eingehalten. 

 
Die Frage von Herrn Grote zum Umbau Kita Gutenbergstraße und Siegstraße wurde von Frau 
Rickus dahingehend beantwortet, dass beide Maßnahmen nunmehr im Zeitrahmen liegen.  
 
Dann nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 


